



Reconocimiento a varias iniciativas

## Cuatro proyectos innovadores y sociales premiados en el acto anual de comunicación de los Fondos FEDER en España

**30 de noviembre de 2022.-** Cuatro proyectos innovadores y sociales fueron premiados por la Secretaría General de Fondos Europeos del Ministerio de Hacienda y Función Pública en la última edición del evento que reconoce a las mejores prácticas de comunicación de Fondos FEDER (Fondo Europeo de Desarrollo Regional).

En el marco del 'Acto anual de política regional y fondos europeos en España 2022', más de 270 profesionales de las distintas administraciones públicas españolas, expertos en la gestión y la comunicación de proyectos financiados por la Unión Europea, se dieron cita en Madrid, en el auditorio del Ministerio de Exteriores, convocados de nuevo presencialmente después de las dos últimas ediciones realizadas de forma virtual por la pandemia.

La inauguración del acto contó con las palabras de Caroline Callens, jefa de Unidad de la Dirección General de Política Regional y Urbana de la Comisión Europea, y Mercedes Caballero, secretaria general de Fondos Europeos, quienes subrayaron la importancia de hacer llegar a la sociedad el impacto que tienen los fondos en la mejora de la calidad de vida.

A los premios llegaron tres proyectos finalistas en cada una de las cuatro categorías.

- En la categoría de FEDER Regional, el ganador fue el proyecto "Nadie sin su ración diaria", de FoodRation4All, con el apoyo de la Comunidad Valenciana. Se trata de una iniciativa con el objetivo de acabar con las 'colas del hambre', y consiste en la digitalización de un sistema de

donaciones a los Bancos de Alimentos en España, y favorecer así la inclusión social de las personas que necesitan recibir ayuda alimentaria. En este caso, la empresa recibió un préstamo de 232.500 euros, cofinanciado al 50% por el FEDER. Recogió el trofeo de Kilian Zaragoza, CEO de FoodRation4All.

- En la categoría de Organismos AGE POPE (Programa Operativo Plurirregional de España), recibió el premio el proyecto Imagen Molecular de Alta Sensibilidad (IMAS), una iniciativa de 7,5 millones de euros, cofinanciada al 50% con Fondos FEDER a través del Programa FID SALUD del Ministerio de Ciencia. Este nuevo equipo permitirá mejorar la certeza diagnóstica y la valoración de la respuesta al tratamiento de distintas patologías. Subieron a recoger el premio Irene Torres, especialista en radiofísica hospitalaria del Hospital Universitario y Politécnico de La Fe, y Aida López, gerente de la oficina técnica de IMAS.
- En la categoría de Ayuntamientos POPE, se alzó con el premio el Ayuntamiento de Salamanca por su proyecto de huertos urbanos, en la ribera del río Tormes, que supone para los salmantinos uno de los mayores pulmones verdes de la ciudad: 100.000 m<sup>2</sup> con 617 huertos urbanos. Recibió el trofeo Raúl Martín, responsable de comunicación de la EDUSI TORMES+.
- Por último, en la categoría de Cooperación Territorial, obtuvo el premio el proyecto MOAI LABS, apoyado por el Programa Interreg Sudoe, enfocado en la lucha contra la soledad no deseada en personas mayores, que busca establecer el primer laboratorio europeo transnacional dedicado a la I+D+i contra la soledad no deseada. Raquel Losada, responsable de I+D, y María José Hernández, responsable de Proyectos, ambas de Fundación INTRAS, recogieron el premio.

Durante el acto también recogieron sus trofeos los ganadores de los dos últimos años. En 2021 fue para el proyecto de Adquisición de Equipamiento Científico y Flota de Gliders para la Investigación en el Mediterráneo, de Baleares. Y en 2020 fue para el proyecto del Ayuntamiento de Quart de Poblet (Valencia) de regeneración urbana de la calle Trafalgar y la avenida de Villalba de Lugo.